

イーソーコ  
東藝文代表取締役

A portrait of Isamu Endo, a woman with long dark hair, wearing a black blazer over a white patterned top. She is seated at a desk, looking slightly to her left. The background consists of vertical wooden blinds. To the right of the image, there is vertical text in both Japanese and English.

をはじめとした新しい収益を生み出した。

## ポータルサイトを刷新した背景

歴史を持つサイトとして、多くの荷主や物流会

海外の皆様にも広く知つ  
ていただく絶好の機会と

(東京・調布市)には、  
4人のチーム体制で若手

「ソーラ・com」をリニューアルオープンした。月間閲覧数6万人超、目標PV数60万超、20年の

近年相次ぐ大型物流不動産開発などで、特に環境が激変した中小倉庫業者が後押していく。

イーソード.com

「シン・物流」で物流業に  
+αの収益を生み出す  
1月には ハワイでスピーチ

カウントを使えるようにし、視覚的にアイコンを取り入れて物件情報や入居条件が一目でわかるようになした。非公開登録物件数は現在約5万件、全国各地の倉庫ネットワークを活かし、これからも伸びていきたい。

新年のトピックスとし

る。日本で培ってきた物流不動産ビジネスだが

ム代表の早崎幸太郎が、1月17日にハワイで行われる太平洋電気通信協議会(PTC)主催の「オーラム」に登壇、「COVID-19で生き残り、繋がるために革新的な挑戦」を英語でスピーチする。

生み出していかない。  
また、物流DXを加速する。  
Z世代の若手社員（物流不動産ユーティリティープレイヤー）たちが、現場で積極的にITを活用することで、生産性向上を図っていく。

「シン・物流」の根幹は物流であり、収益形態を多様化し、予測が困難なVUCA（ブーカ）の時代に大きなチャンスを生んでいる。「まず行動ありき」の精神で、今後も物流不動産ビジネスの業界化に邁進していくべきだ。

◎今年の新入社員は女性6人、男性一人の予定。女性活躍が求められる物流業界において、イソーコグループは女性役職者も多く、物流に魅力を感じて入社する女性社員も増えてきた。男女問わず輝ける環境づくりに今年も取り組み、ますます成長と活躍の機会を